

## **1. Herren - 8. Spieltag: TTG Nettetal – TuS Kehrig 7:9**

Geschrieben von: Marcus Herber

Montag, den 26. November 2012 um 21:56 Uhr

---

### **1. Bezirksliga Nord**

#### **Knappe Niederlage im Derby!**

### **8. Spieltag: TTG Nettetal - TuS Kehrig 7:9**

Am vergangenen Samstag begrüßte man die Nachbarn aus Kehrig zum Lokalderby in Polch. Nach dem glänzenden Auftritt in Adenau, hatte man sich auch gegen das starke Team aus Kehrig, um den ehemaligen Regionalligaspieler, Stefan Martini, einiges vorgenommen. Bereits vor der Partie war den Akteuren der TTG Nettetal klar, dass ein Punktgewinn nur möglich war, wenn jeder Spieler der Mannschaft seine Bestform abrufen kann.

In den Doppeln ging man aber mit 1:2 in Rückstand, da nur das Spitzendoppel Herber/Herber einen Zähler erkämpfen konnte. Hartung/Link und Köster/Wellems mussten die Spielstärke der Gäste anerkennen und sich jeweils mit 1:3 geschlagen geben.

Von nun an folgte ein enges Spiel auf Augenhöhe in den Einzeln. Der Kehriger Spitzenspieler, Stefan Martini, war an diesem Abend nicht zu schlagen und zeigte eindrucksvoll, weshalb er mit 18:0 Siegen in dieser Saison noch ungeschlagen ist. Im vorderen Paarkreuz musste man sich somit mit einem 2:2 begnügen, da Stephan und Marcus Herber aber gegen die Nummer 2 der Gäste punkten konnten. Im mittleren Paarkreuz war es diesmal nur Moritz Köster, der einen Zähler beisteuerte. Das 1:3 aus dem mittleren Paarkreuz wurde aber durch ein stark aufspielendes hinteres Paarkreuz wieder ausgeglichen. Denn Mannschaftskapitän Martin Link konnte seine beiden Parteien für sich entscheiden und Kurt Wellems steuerte einen weiteren wertvollen Zähler bei.

Nach dreieinhalb Stunden Spielzeit stand es nun 7:8 aus Sicht der TTG Nettetal und man hatte noch die Chance mit einem Sieg im Schlussspiel ein Unentschieden zu retten. Doch hier wartete erneut Stefan Martini (mit seinem Doppelpartner Thorsten Becker) auf Stephan und Marcus Herber. Nachdem man den ersten Satz etwas verschlafen hatte, konnte man im zweiten Satz zwei Satzballen nicht nutzen und die Partie, trotz gewonnenen dritten Satzes, nicht mehr drehen. Somit ging das Schlussspiel mit 3:1 an die Gäste aus Kehrig, die sich damit

## 1. Herren - 8. Spieltag: TTG Nettetal – TuS Kehrig 7:9

Geschrieben von: Marcus Herber

Montag, den 26. November 2012 um 21:56 Uhr

---

den letzten Endes verdienten 9:7 Sieg sicherten und die Hinrunde als Tabellendritter beenden.

Ausblick: Für die TTG Nettetal steht am kommenden Samstag, den 1. Dezember, das letzte Spiel der Hinrunde an. Man muss beim Topfavoriten auf den Aufstieg in Kottenheim antreten. Mit 4:12 Punkten steckt man zwar mitten in der Abstiegszone, hat aber noch alle Chancen den Relegationsplatz (Platz 8 von 10) zu erreichen. Daher heißt es für die TTG Nettetal auch in Kottenheim nochmal das bestmögliche Tischtennis abzurufen, um den klaren Favoriten etwas ärgern zu können und einen versöhnlichen Abschluss des Jahres 2012 zu schaffen.